

Datos

- Reino Unido firmó un préstamo de \$2.840 millones para fortalecer la defensa de Ucrania.
- Reino Unido y Francia, junto a otros aliados, trabajan en un plan para detener los combates en Ucrania, que será discutido con Estados Unidos.



Europa busca liderar la paz en Ucrania

Ante la creciente preocupación por la postura de Donald Trump y su acercamiento a Rusia, líderes europeos se reunieron en Londres para mostrar su apoyo a Ucrania y discutir estrategias para lograr una paz duradera. La cumbre buscó fortalecer la unidad europea y garantizar la seguridad del continente

Páginas 2A y 5A

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.361

www.laestrella.com.pa

Lunes

75¢

3 de marzo de 2025

176 AÑOS

La salinidad y los plaguicidas afectan el agua en Azuero

En las zonas costeras de Azuero, la intrusión marina ha aumentado la salinidad del agua en los pozos, obligando al Idaan a suspender su uso y buscar nuevas fuentes de abastecimiento. Además, un estudio de la UTP advierte sobre la presencia de plaguicidas en las aguas subterráneas, y destaca la necesidad de monitoreo y prácticas agrícolas más sostenibles

Página 3A

La izquierda retorna al poder en Uruguay con Orsi



Yamandú Orsi, discípulo del exmandatario José "Pepe" Mujica, asumió este sábado como presidente de Uruguay, marcando el retorno de la izquierda al poder tras cinco años de gobierno de centroderecha

Página 4A

Industriales advierten sobre crisis en la CSS



El Sindicato de Industriales de Panamá (SIP) instó al Legislativo a aprobar la reforma de la CSS sin politiquería y con urgencia, advirtiendo sobre el impacto económico de la crisis financiera

Página 2A

Pedroza, el rey eterno de las 126 libras

Eusebio Pedroza fue uno de los más grandes campeones del boxeo panameño y mundial. Con un récord de 19 defensas consecutivas en la categoría pluma de la AMB, impuso un hito difícil de igualar. Su estilo elegante y su maestría en el contragolpe lo convirtieron en un referente del pugilismo

Página 7B

El último Carnaval antes del golpe de 1968

En 1968, Blanquita Clement fue coronada como reina del Carnaval en un Panamá donde la festividad se organizaba con meses de anticipación y no había mojaderas

Páginas 4-5A



Aris Martínez | La Estrella de Panamá

Página 4A

Panamá celebra su herencia afroantillana

Mujeres afro panameñas desfilan con orgullo, luciendo vestidos tradicionales que reflejan la riqueza cultural de sus raíces antillanas, durante la Feria Afro Antillana de Panamá, que se celebra del 1 al 2 de marzo. Este evento anual reúne música, danza, gastronomía y artesanías, promoviendo la diversidad y la integración en el país.

También somos
laestrella.com.pa

MÁS Rápida Visual Impactante

¡Visítanos!



Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052